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II ежегодный PromUC-форум от ПРОТЕЙ ТЛ 

1–2  июня в Центральном музее связи имени С. А. Попова прошёл второй PromUC-форум 

по цифровым технологиям корпоративной связи для предприятий, который теперь уже 

можно назвать ежегодным. В отличие от огромной массы бизнес-форумов, это 

мероприятие было организовано нашей компанией и собрало тех посетителей, которые 

заинтересованы во внедрении отечественных решений связи. В этом году Форум посетили 

около сотни человек, причём, все из IT-подразделений крупнейших предприятий нашей 

страны. Значительно расширилась и география гостей: Москва, Ростов-на-Дону, 

Краснодар, Самара, Нижний Новгород, Югорск, Ямбург и даже Южно-Сахалинск. 
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Мероприятие порадовало расширенным двухдневным форматом с чётко выстроенной 

логической цепочкой событий: от теории к практике и от прошлого к будущему. 

 

В первый день программа форума состояла из выступлений экспертов ГК ПРОТЕЙ и была 

посвящена современным тенденциям развития сетей связи, особенностям разработки и 

производства оборудования ПРОТЕЙ, а также обзору успешного опыта внедрения 

наиболее ярких проектов.  

Открыл мероприятие Борис Соломонович Гольдштейн, доктор технических наук, 

профессор, мастер связи, член Международного союза электросвязи, человек, по 

учебникам которого учатся все связисты России, и один из тех, кто стоял у истоков 

создания группы компаний ПРОТЕЙ. Его доклад на тему: «Трансформация NGN-сетей в 

20-е годы XXI века» был посвящён истории развития NGN-сетей, их использованию и 

дальнейшим тенденциям в этой области. 
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Следующий доклад был представлен менеджером по развитию продуктов ПРОТЕЙ 

Технологии Романом Дмитриевым, который рассказывал о том, как именно замещать 

иностранных вендоров отечественными решениями. В докладе были раскрыты решения 

ПРОТЕЙ, предназначенные для построения систем корпоративной связи, крупные 

проекты ГК ПРОТЕЙ, оборудование, которое предоставляет наша компания, а также 

структура нашего производства. Кроме того, важной частью выступления был обзор 

конкретных ситуаций при внедрении систем у заказчиков и подходы к переходу с 

иностранного оборудования на отечественные решения ГК ПРОТЕЙ.  

 

 

Третий доклад был посвящен технологии MCPTT, как технологии будущего в 

профессиональной радиосвязи. Перед гостями выступал менеджер продуктов направления 

«NGN/IMS» группы компаний ПРОТЕЙ Александр Григорищенко. В своем 

выступлении спикер раскрыл базовые принципы критически важных коммуникаций, 
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компоненты решения MCPTT, его преимущества, а также возможности применения на 

различных видах предприятий. 

 

Особое внимание в деловой программе форума уделялось практической демонстрации 

решений ГК ПРОТЕЙ. Для этого организаторы проводили короткие демопоказы работы 

различных решений ПРОТЕЙ, например, в перерывах между докладами гостям была 

продемонстрирована работа ПРОТЕЙ-Юником, решение ПРОТЕЙ MCPTT и разные 

версии решения АРГУС AMS. А также в течение всего форума постоянно работали 6 

стендов с различными типами оборудования. 

 

Повышенный интерес среди гостей вызвал доклад, посвящённый тому, как мы создаём 

продукты. Весь путь рождения продукта, в который входит полный цикл, начиная с 

создания проекта и заканчивая его полной реализацией благодаря совместной работе 

разных команд и специалистов, представил Евгений Бачар, заместитель генерального 

директора по разработке ПО компании ПРОТЕЙ-ЛАБ. 
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Следующим решением ГК ПРОТЕЙ, представленным в рамках деловой программы, стал 

корпоративный мессенджер ПРОТЕЙ-Юником, которому посвятил доклад Иван 

Черкасец. Менеджер по развитию UC компании ПРОТЕЙ Технологии. Иван раскрыл 

функциональные возможности мессенджера, показал новые доработки по продукту и 

рассказал о дорожной карте ПРОТЕЙ-Юником, согласно которой решение будет 

развиваться с учётом требований рынка и пожеланий самих заказчиков. 

 

Вторую часть деловой программы открыл Николай Куликов, кандидат технических наук 

и технический директор компании ПРОТЕЙ Технологии. Его доклад назывался: «Опыт 

внедрения систем ВКС в корпоративном сегменте» и включал в описание работы системы 

ВКС, разработанной группой компаний ПРОТЕЙ, обзор реализуемых кейсов компании в 

данном сегменте, а также функциональные возможности серверов и оборудования, 

которые могут быть полезны для упрощения работы предприятия и процесса 

взаимодействия между его филиалами. 
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Следующим выступлением на PromUC-форуме стал доклад на тему «Управленческий учёт 

в современной ИТ-реальности: ТОИР vs. Asset Management. Пример реализации». Его 

представил аудитории генеральный директор НТЦ Аргус, доцент Санкт-Петербургского 

государственного университета телекоммуникаций им. проф. М. А. Бонч-Бруевича,  

доктор технических наук – Александр Гольдштейн. Эксперт рассказал о многообразии 

решений и вариативности подходов к реализации AMS, а также о возможных интеграциях 

и проектных решениях с использованием АРГУС-AMS, которые можно реализовать на 

предприятии. 

 

После выступления представителя компании НТЦ АРГУС на сцену с докладом вышел 

Павел Филлипов – руководитель группы развития АСУ компании ПРОТЕЙ Технологии. 

Павел рассказывал о системе операционного управления и мониторинга инфраструктуры 

предприятия – PromUC. Спикер раскрыл предпосылки появления данной системы, её 
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возможности и преимущества, задачи, которые решает PromUC, а также цели, 

поставленные для этого продукта в следующем году. 

 

Доклад о критериях выбора производителя оборудования для сетей связи 

электроэнергетики в условиях импортозамещения представил директор департамента 

Корпоративные телекоммуникации ООО «ССТ» Роман Новичков. Он рассказал о 

текущей ситуации с оснащением диспетчерских центров, подходах заказчиков к задаче 

импортозамещения, а также о технико-экономических обоснованиях для выбора решения 

по созданию коммутационной сети энергокомпании с диспетчерской подсистемой на базе 

VoIP решений отечественного производства. 

 

В финале PromUC-форума Елена Белевитина рассказала об этапах сопровождения 

заказчиков, техническом обслуживании и, самое главное, о технических семинарах для 

инженеров по NGN-сетям и ВКС, которые уже успешно проводит компания ПРОТЕЙ 

Технологии. 
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На форуме присутствовало много новых лиц, но особо радует то, что были и те, кто 

посещал наш первый форум в прошлом году. Сравнивая эти два события, они отметили, 

что текущее мероприятие отличается насыщенностью докладов, по особенно волнующим 

темам для большинства представителей корпоративного промышленного сегмента рынка: 

цифровизация, импортозамещение, миграция на отечественные системы, расширение и 

внедрение взаимосвязанных унифицированных систем связи.  

 

На второй день форума гости смогли посетить обучающий семинар по особенностям 

настройки и подключения оборудования ПРОТЕЙ по направлению телефонии и ВКС, а 

также побывать на обзорной экскурсии по Музею связи «История развития средств связи 

в России». Благодаря двухдневной программе PromUC-форума гости не только получили 

теоретическую информацию, но и на практике увидели, что представляют из себя 

решения компании, как они применяются и какую пользу могут принести при внедрении 

корпоративных систем в структуру предприятия. 
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Стоит отметить, что гости активно принимали участие в дискуссиях и оставили 

положительные отзывы, обратив внимание на то, что что узнали ГК ПРОТЕЙ с новых 

сторон, даже те, кто работают с нами уже давно.  

 

 
 

По результатам Форума стало очевидно, что мероприятие не только даёт возможность 

потенциальным заказчикам познакомиться с линейкой продуктов ГК ПРОТЕЙ, но и 

помогает узнать вендора лучше, получить подтверждение надёжности и стабильности 

нашей компании и её продуктов, удостовериться в высочайшей экспертной поддержке 

наших специалистов и быть уверенным, что его корпоративная система, построенная на 

базе решений ПРОТЕЙ будет работать, соответствуя всем современным требованиям как 

со стороны законодательства, так и со стороны пользователя.    
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Гости выразили желание обязательно встретиться на PromUC-форуме в 2024 году, а мы 

сделаем всё возможное, чтобы эта встреча стала полезной и ещё более захватывающей! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


